
Die Deutsche Post baut keine
Streetscooter mehr

Die eigentlich immer als Erfolgsgeschichte erzählte Streetscooter-Story der
Deutschen Post hat ein Ende. Das Unternehmen stellt die Produktion bis Ende des
Jahres aus Kostengründen ein. Die Suche nach einem Käufer führte wohl zu keinem
Ergebnis, so dass keine Bestellungen mehr entgegen genommen werden. Bereits
bestellte Fahrzeuge weden aber noch ausgeliefert. Künftig kümmert sich die Post-
Tochter nur noch um den Betrieb der posteigenen Streetscooter-Flotte. Mehr.
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